

Dandim Jayapura Pastikan Kota Jayapura Aman dan Kondusif

Dony Numberi - PAPUA.JOURNALIST.ID

Apr 2, 2024 - 13:00



Dandim Jayapura Pastikan Kota Jayapura Aman dan Kondusif

Jayapura – Dandim 1701 Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo telah menegaskan komitmennya untuk memastikan bahwa Kota Jayapura tetap aman dan kondusif dalam menghadapi berbagai dinamika yang terjadi. Dalam

konferensi pers yang digelar di Makodim 1701/Jayapura, Kolonel Inf Hendry Widodo menegaskan bahwa keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) merupakan prioritas utama pihaknya. Senin, (01/04/2024).

Kolonel Inf Hendry Widodo mengatakan jika saat ini wilayah Kota Jayapura dalam suasana aman dan kondusif. Diakui, meski ada beberapa edaran edaran berseliweran yang menghimbau masyarakat untuk ikut melakukan aksi demo damai, akan tetapi situasi di wilayah Kota Jayapura sejauh ini masih sangat aman dan kondusif.

“Ya ada beberapa edaran edaran yang menghimbau masyarakat untuk melakukan aksi,” ungkapnya.

Namun, Dandim kembali menegaskan, situasi di wilayah Kota Jayapura sejauh ini masih sangat aman dan kondusif, meski ada beberapa edaran-edaran yang menghimbau masyarakat untuk melakukan aksi.

"Kami, bersama dengan seluruh jajaran TNI-Polri, bertekad untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Jayapura agar masyarakat dapat menjalankan aktivitasnya dengan nyaman dan tanpa gangguan," ujarnya.

“Kita berharap kepada rekan rekan yang memang ingin melaksanakan aksi ya silahkan sampaikan aspirasinya, tapi ingat dengan jalur-jalur sesuai peraturan yang berlaku,” tegas Dandim kepada sejumlah awak media di sela-sela acara syukuran kenaikan pangkat dan buka puasa bersama di Aula Makodim 1701/Jayapura.

Namun, lanjut Kolonel Hendry, pihaknya selalu menyiapkan pasukan siap gerak sebanyak 1 SSK di Makodim 1701/Jayapura sejak Pemilu 14 Februari 2024 lalu.

“Belum kita kendorkan untukantisipasi perkembangan situasi di wilayah kita. Apabila ada permintaan dari Polresta Kota Jayapura, kita akan siapkan personel untuk membantu penegakan Kamtibmas,” jelasnya.

Dikatakan, ada sejumlah titik yang menjadi perhatian, termasuk spot-spot semua sudah dipetakan dan penggalangan secara terbatas.

“Kita tetap laksanakan terus menerus kepada rekan-rekan kita yang selama ini menjadi titik-titik perhatian kita. Tapi kita juga tidak reaktif, kita lakukan soft approach dalam pendekatan kepada rekan-rekan kita,” tekannya.

Kendati demikian Kolonel Hendry berharap kepada rekan-rekan yang ingin menyampaikan aspirasi jangan turun ke jalan sebab dapat mengganggu aktifitas publik. “Silahkan saja, sekarang kan sudah terbuka bisa diikuti melalui media sosial maupun media yang lain dan pasti akan diekspos,” tutup Dandim 1701/Jayapura. (Redaksi Papua)